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　４年間にわたり江名子校区まちづくり協議会の会
長を務めさせていただきましたが、今年度をもって
退任させていただきます。就任当初は新型コロナウ
イルスの感染終息の気配が見えず、それどころか変
異ウイルスによる急速な感染拡大も懸念される状況
でした。しかし、活動を滞らせることなく「まちづ
くり協議会」としての営みを積み上げようと、役員
で打ち合わせを重ねながら、感染状況を注視して取
り組みを進めました。
　就任初年度から２年間はやむなく中止せざる負え
ない事業もありましたが、３年目から新型コロナが
感染症法上の２類から５類に変更になったこともあ
り、事業が予定通りに実施できるようになりました。
　この４年間「いつまでも住み続けたいまち江名子
校区」のスローガンのもとに「安心して安全に暮ら
せる地域づくり」に重点を置いて、地域防災と地域
福祉に力を入れて取り組みました。さらに、里山や
田畑が広がる歴史と文化を大切にしている地域であ
ることに目を向けた活動にも力を入れました。
　具体的には、地域防災として「町内会と協力した
防災計画」や「避難の手引き」の作成、災害時の安
否確認や被害状況確認にも使える情報共有システム
「結ネット」のモデル地区としての導入からの本格
導入、災害時の避難所設営の改善等を実施しました。

地域福祉として「お出かけタクシー便」の立ち上げ
や「えーまちサロン」、「えなっこ弁当」の継続等を
実施しました。里山や田畑が広がる歴史と文化を大
切にしていることに目を向けた活動では、「ウオー
クラリー」、「ふるさと夏祭り」、「旧江戸街道ウオー
キング」等を行いました。
　また、今年度はまち協設立１０周年にあたり、その
記念事業も実施させていただきました。各家庭に配
布させていただいたエコバッグはぜひご活用くださ
い。
　最後になりましたが、地域の皆様の多大なるご支
援により４年間務めあげることができました。心か
ら感謝申し上げます。
　江名子校区まちづくり協議会のさらなる発展と地
域の皆様方のご健勝を祈念申し上げて、退任のごあ
いさつとさせていただきます。

江名子校区まちづくり協議会 会長江名子校区まちづくり協議会 会長　平井　隆平

　本年度末でご退任されます役員さん、各委員さんに、活動を振り返っていただき
ました。役員、委員の皆様には、まち協の様々な活動の中心としてご活躍いただき、
事業を推進していただきましたことに感謝申し上げます。誠にありがとうございま
した。お疲れ様でした。

　本年度末でご退任されます役員さん、各委員さんに、活動を振り返っていただき
ました。役員、委員の皆様には、まち協の様々な活動の中心としてご活躍いただき、
事業を推進していただきましたことに感謝申し上げます。誠にありがとうございま
した。お疲れ様でした。

　本年度の事業報告と会計決算報告、また、令和７年度
の役員承認・事業計画・予算案等についてご審議いただ
きます。地域の皆さんに広く理解していただきたいと思
いますので、傍聴を希望されます方は、送迎バスが出ま
すので事前にまち協事務局までお申し出ください。

期日　 4月24日（木）　　時間　 午後6時 開会
場所　 ひだホテルプラザ

令和7年度 総会開催のご案内令和7年度 総会開催のご案内

防災講演会

ごあいさつごあいさつ



いつまでも住み続けたいまち江名子校区　えーまち（e-machi）いつまでも住み続けたいまち江名子校区　えーまち（e-machi）

❷

　２期４年、会計を勤めさせていただきました。その
間、関係の方々のご協力ご指導いただき何とか退任で
きる事になりました。本当にありがとうございました。
　在任中は、三役の一人という事で、自分の立ち位置
を意識しながら行動し、自分なりの考えを発言してき
ましたが、充分でなかった事を今改めて思い返してお
ります。
　次期は新しい三役になります。新首脳陣の方には、
江名子校区まちづくり協議会の課題をクリアしなが
ら、力強くご活躍されま
す事をお祈りしておりま
す。
　最後になりますが、「江
名子まち協」の益々の発
展を祈念し、ご挨拶とさ
せていただきます。

退任のご挨拶退任のご挨拶 会計　柴田　政勝会計　柴田　政勝

避難所設営訓練

ファミリートレッキング

下江名子町花壇

　町内選挙で社教委員に決まり、この２年間、今まで
経験した事がないことを学ぶ機会を頂き有難うござい
ました。
　コロナ禍は行事が殆どできなかった事を聞きました
が、この２年間は、コロナ禍が明けて忙しい日々が続
きました。しかし、地域の皆さんがどの行事も笑顔が
素敵で、ありがとうの一言が嬉しくて、２年間を乗り
超えてくることが出来ました。
　これからも、江
名子校区の益々の
発展に繋がる為に、
一段と団結して盛
り上がっていって
下さい。２年間有
難うございました。

皆さんの笑顔　ありがとう皆さんの笑顔　ありがとう 教養委員長　中井　和幸教養委員長　中井　和幸

　２年間、社教委員として様々な行事に携わらせて頂
きました。特に２年目については、まち協設立１０周年、
更には江名子小学校創立１５０周年と重なり、記念事業
として大変充実した時間を過ごすことができました。
　主な行事として、「え～まち夏祭り」や「晴れやか
ウォーキング」は、天候にも恵まれ、地域住民の方々
の多数の参加を頂き、大盛況となりました。スタッフ
として、早朝の準備から最後の片付けに至るまで関わ
ることができたのは、貴重な経験になったと思います。
また、「花壇管理」は、予想通り猛暑との戦いの日々
となりましたが、最優秀賞を頂いたことで、苦労も報
われたと感じました。
　この２年間で、江名子校区の多くの皆様方のお世話
になり、つながりを持つことができました。２年間あ
りがとうございました。

２年間を振り返って２年間を振り返って 広報委員長　祐成　雅史広報委員長　祐成　雅史

　「ボケないでね」という妻からの一言を支えに、社
教委員から延べ１１年間、充実した日々を過ごさせてい
ただきました。
　町内対抗運動会前日まで準備を済ませて、運動会当
日雨で開催できなかったこと、地域を廻るウォークラ
リー、夏まつりや、花壇づくりなど大きな事業を抱え
大変なこともありましたが、その分達成感もあり、ひ
とつひとつの行事が心に残る思い出となりました。本
当に長い間ありがとうございました。

思い出思い出 副会長　西野　　晃副会長　西野　　晃

夏祭り

　今回、社教委員を務めさせていただき、いろいろな
行事を体験させて頂きました。
　その行事の中で、体全体で活き活きと踊り場を盛り
上げてくれた若人の「え～まち夏祭り」、子供たちの
明るく賑やかな声が響いた「ウォーキング」、手作り
のドラム缶ピザ窯で、来場者の方々と一緒に窯を覗き
込みピザが焼けるのを待った「ドラム缶ピザつくり」、
美しい花で心を和ませ、町内にうるおいを与えようと
町内役員こぞっての「町内花壇の水やり」が、深く印
象に残っています。
　多くのまち協役
員の方々と課題に
ついて話し、コミュ
ニケーションをと
ることができ、こ
れらの行事を無事
開催できたことに感謝しております。２年間ありがと
うございました。

社教活動を体験して社教活動を体験して 社教委員長　大野　浩正社教委員長　大野　浩正
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　当初２年間も委員が務められるか不安でしたが、委
員をやってこそ感じられた事がありました。行事に参
加された皆様の笑顔です。
　家族・友人・近隣のつながりを感じて、とっても大
切なことだと思いました。私自身も、参加できたこと
に感謝し、楽しませて頂きました。体調を崩し欠席し
たこともありましたが、周りの方々に助けて頂きまし
た。人とのつながりの大切さを感じ、多くの事を得さ
せていただき勉強になりました。
　微力な私でしたが、２年間本当にありがとうござい
ました。

つながりつながり 厚生副委員長　古畑　栄津子厚生副委員長　古畑　栄津子
　社教委員として、いろいろな行事に関わらせていた
だきました。今までは一般参加者としてでしたが、準
備、打ち合わせなどの動きも見られ、貴重な経験がで
きました。
　特に、花壇は、山口町では、例年の場所が変更となり、
新しい所での花壇作りとなりました。大変なこともあ
りましたが、町内のみなさんのご協力があり、きれい
に花が咲きましたこと、印象深く思っています。
　２年間、ありがとうございました。

２年間のまち協活動２年間のまち協活動 厚生委員長　布俣　彰俊厚生委員長　布俣　彰俊

ウォーキング

山口町花壇

１０周年記念講演会

　女性委員として、たくさんの出会いと、貴重な経験
をさせていただきました。
　今年はウォーキングと小学校の記念すべき１５０周年
が重なり、いつも以上に大きな行事となりました。中
でも、ドローンによる空からの人文字撮影は、とても
良い思い出になりました。みなさんで各所を巡り、学
校へゴールしてもらいました。私は体育館の中にいた
ので、外での様子は分かりませんでしたが、学校に帰っ
てきたときのみなさんはとてもいい笑顔をしてみえま
した。私はその笑顔にほっこりしてしまいました。
　このような貴重な機会をいただきありがとうござい
ました。

１年を終えて１年を終えて 女性委員長　田丸　ひとみ女性委員長　田丸　ひとみ

　体育委員の最大のイベントは「晴れやかウォーキン
グ」でした。
　今年は、まち協設立１０周年と江名子小学校創立１５０
周年の記念事業として開催しました。
　当日は、江名子小学校の児童とご家族様、地域の沢
山の方々に参加して頂き本当にありがとうございまし
た。例年より参加人数が多い事もあり、安全に開催で
きるか心配していましたが、各町内の体育協力員をは
じめ、多くの関係者の方の協力のおかげで、参加者全
員が楽しく事故なく開催できた事に感謝申し上げま
す。
　まち協の活動を通じ、改めて地域の素晴らしさを確
認する事ができました。この１年間大変貴重な経験を
させて頂いたと思います。また沢山の方と出会うこと
ができた事も嬉しく思いました。１年間ありがとうご
ざいました。

１年間を振り返って１年間を振り返って 体育委員長　佐藤　修宏体育委員長　佐藤　修宏

　今年度女性委員として、仕事の関係でこれまであま
り関われなかったまち協の活動に関わらせていただ
き、イベント等を協力してやり遂げる達成感や連帯感
を味わうことができました。女性委員としての活動以
外にも、様々なイベントを通して出会いや学びがあり、
多くの役員や事務局が支えあって現在のまち協がある
ことを強く感じました。今年はまち協１０周年・学校創
立１５０周年の節目の年となり、江名子の歴史を改めて
知る機会にもなりました。益田祐美子氏による講演会
や、ご自身がプロデュースされた映画「君の忘れ方」
も素晴らしい内容でした。このような節目になる年に
女性委員を務めさせていただいたことに感謝し、今後
ますます江名子まち協の発展を心より祈念いたしま
す。誠にありがとうございました。

ありがとうございましたありがとうございました 女性副委員長　空野　求美女性副委員長　空野　求美
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ファミリーボウリング大会ファミリーボウリング大会
　１月２６日（日）、恒例のファミリーボウリング大会が開催され、冬の運動不足解消にと、親子や家族、友人で参加して頂きま
した。より多くの方に楽しんで頂きたいとの思いで、男性・女性・子どもそれぞれの部に「1～3位賞」「ＢＢ賞」「ホタル賞」を授
与し、総合の部の「飛び賞」、惜しくも各賞に漏れた方には「参加賞」をお渡ししました。

　令和６年度、子ども会育成委員長を務めさせていた
だきました。各町内単独での行事が減少する中、まち
協として「ドラム缶ピザつくり」「ペットボトルボウ
リング大会」の２つの行事を行わせていただきました。
いずれの行事も私が想定していた以上の参加人数で、
また参加した子どもが皆本当に楽しそうだったのが印
象的でした。最近は、各家庭でのスポーツや習い事が
盛んで、地域の行事に参加する子どもは減っていると
言われていますが、すべての家庭が習い事等をさせる
ことができるわけではなく、その場合は地域での行事
は重要な役割を担っていると実感しました。子どもの
笑顔は地域の宝で
す。すべての子ども
の笑顔を守っていく
ためにも、まち協と
して、できる範囲で、
子ども向けの行事を
継続していただけた
ら幸いです。

子どもの笑顔は地域の宝子どもの笑顔は地域の宝
子ども会育成委員長　亀井　祐都子ども会育成委員長　亀井　祐都

　回覧で講座等の案内は来ていましたが、参加をした
ことがありませんでした。今年度、初めて苔玉作り講
座・寄せ植え講座・マステアート講座に参加しました。
どの講座もとても楽しく、久しぶりに充実した時間を
過ごすことができました。先生方の丁寧な指導のおか
げで、素敵な作品になり、今年の正月は、玄関が華や
かになりました。
　今年は、まち協１０周年・江名子小学校１５０周年で、
記念行事も盛大でした。参加した地域の方々や、子供
たちの元気な姿がとても心地よかったです。準備等は
とても大変だなあとも思いましたが、とても楽しい行
事でした。社教部会の方々のおかげだなと思っていま
す。
　これからも行事や
講座等が楽しみです。
今後の社教部会の発
展とご活躍を楽しみ
にしています。１年
間ありがとうござい
ました。

女性委員１年間を振り返って女性委員１年間を振り返って
女性副委員長　松井　ひろみ女性副委員長　松井　ひろみ

ドラム缶ピザ作り

寄せ植え講座

男　性：諏訪　洋輔さん
女　性：野中　文月さん
子ども：谷口　心穏さん
男　性：中西　拓馬さん
女　性：中島こず恵さん

子ども：谷　　風架さん
男　性：溝尻　拓哉さん
女　性：工藤佐恵子さん
子ども：清水はるきさん

１ 位１ 位

２ 位２ 位

３ 位３ 位
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　好評につき、今年の春休み期間も、『今日は何の日 カレー
の日』『えなっこ弁当』を実施します。いずれも事前の申し込
みが必要です。詳しくは学校を通して配布された案内チラシ
をご覧ください。
●今日は何の日、カレーの日
期　日：春休み中の水曜日（３月２６日、４月２日）、午前１１時～
会　場：江名子小体育館
参加費：１5０円
●えなっこ弁当
期　日：春休み中（３/24～４/9）の日曜日を除く毎日
個人負担：１食250円、１家庭５食まで
申込み：前日正午までに事前申し込みしてください

　江名子まち協では、デジタル回覧板『江名子まち協ネット』の登録、活用を進めています。本年度は、まち
協役員や町内役員の皆様に登録いただき、各種案内・連絡等に利用してきました。また、昨年秋の「避難所
開設訓練」においては、『結ネット』による災害時の安否確認訓練を実施しました。
　新年度になりましたら、まち協役員、町内会役員（班長様まで）には、順次登録していただきます。また、一
層充実していくため、校区・地域の皆様にも紹介し、登録いただきたいと考えています。活用法や詳しい登
録方法については、別途案内させていただきます。（次ページ）

ひまわりカレンダー届く

江名子まち協ネットに登録しよう～地域・町内の情報共有を速やかに～

　昨年度スタートした「おでかけタクシー便」が、４月１日から一
層利用しやすくなります。是非ご利用ください。おひとりでも遠
慮せずご利用ください。
①行き先
　　火・木曜日：「ピュア高山」「バローホームセンター」
　　水・金曜日：「フレスポ」「高山赤十字病院（日赤病院）」
②利用時間　９：３０：玄関までお迎え　１１：３０：ご自宅へ帰宅
③利用対象　年齢を問わずどなたでも利用できます
④利用料金　定額（１往復１,０００円、片道５００円）
　　　　　　ご夫婦でもご家族でも往復1,000円
　ご利用いただくには、「利用者登録」と「利用申し込み」が必要
です。詳しくは、まち協事務局まで直接お問い合わせください。

～日枝中学校生徒会“スマイルラッシュプロジェクト”～
　卒業式を翌日に控えた３月６日、日枝中学校生徒会の皆さ
んが、「ひまわりカレンダー」を届けてくださいました。生徒
会では“スマイルラッシュプロジェクト”と銘打って、ひまわり
を育てること等を通して、生徒や学校生活、また地域に温か
い心の花を咲かる活動を続けてこられました。その集大成と
して、生徒によるひまわりの写真、短歌・俳句、絵画作品をカ
レンダーとしてまとめ上げられました。

子育て支援・親支援事業

ご利用ください～『おでかけタクシー便』～



江名子まち協アプリ

災害時の
安否確認 まち協からの回覧板が

いつでも見られる

各種講座・
イベントの
お知らせ

まち協に
意見を伝える

集まりの
出欠連絡町内

お知らせ

無料

入れましょう！

江名子校区まちづくり協議会では、回覧板でお送りしている情報や集会のお知らせなどを
「結ネット」というアプリを利用して配信しています。

このアプリでは回覧板で回している情報をいつでも見られるだけでなく、お住まいの
町内専用の情報を受け取ったり、集会の出欠連絡をすることもできます。

一番大切なのは災害時です。土砂崩れや水害の危険な場所などの情報を受け取る
だけでなく、万が一災害が発生した際にまち協に安否や救援の連絡をすることができる
“あなたの身を守るためのアプリ”でもあります。

使用料は江名子校区まちづくり協議会が支払うため無料です。ぜひ登録をしましょう。

お問い合わせは…江名子校区まちづくり協議会　TEL：0577-34-7253

結ネット登録　３ステップ！
① 左のQRコードより、アプリをダウンロード！
②「組織体名」にて、「江名子」で検索！江名子まち協エリアを選ぶ。
③ 名前や住所、所属（お住まいの〇〇町）を選んで申請！

iPhone & android

いつまでも住み続けたいまち江名子校区　えーまち（e-machi）いつまでも住み続けたいまち江名子校区　えーまち（e-machi）

❻
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活動報告

わいわいワイン会わいわいワイン会

「一つの思い出」　中２　橋場　颯花
　「やったー」
　ペットボトルをたくさん倒して喜ぶ声。笑顔と笑い声が体育館に響
きわたりました。
　開催に向けて、前日、ペットボトルに色水を入れ、どこの位置か
ら投げるのか、入れる水の量をどれくらいにするかを学年ごとに決
めました。どのようにしたら小学生から中学生までのみんなが楽し
めるかを考えながら作業をしました。当日は、たくさん来てくれるか
な？楽しんでもらえるかな？と心配をしましたが、たくさんの小中学
生が参加してくれて、楽しい時間になりました。
　最後には、みんなでおにぎりとおみそ汁を頂きました。まち協の
方々の協力のもと楽しい一日になりました。ありがとうございました。

情報提供書の提出情報提供書の提出情報提供書の提出情報提供書の提出 喜寿をお祝いします
～おめでとうございます～
喜寿をお祝いします
～おめでとうございます～

喜寿をお祝いします
～おめでとうございます～
喜寿をお祝いします
～おめでとうございます～

子ども会「ペットボトルボウリング」子ども会「ペットボトルボウリング」子ども会「ペットボトルボウリング」子ども会「ペットボトルボウリング」

乳幼児親子サロン『えなこっこサロン』乳幼児親子サロン『えなこっこサロン』乳幼児親子サロン『えなこっこサロン』乳幼児親子サロン『えなこっこサロン』

参加者の声
参加者の声

　２月１６日（日）、江名子小学校体育館にて子ども
会冬の運動会「ペットボトルボウリング」やゲーム
楽しみました。

福井への視察研修福井への視察研修福井への視察研修福井への視察研修　　　　　　　　　　　　　　　荏名団地町内会　屼ノ下喜代一
　３月７日～８日、平井会長はじめ１０名が福井へ視察研修に行ってきました。最初に、福井県民生協の担当者から（お
買い物送迎バス）の説明を受けました。これは、江名子まち協での（おでかけタクシー便）とは規模の大きさは異な
りますが、買い物支援や地域福祉の観点から、たいへん参考になるものでした。
続いて、福井市防災センターを訪れ、77 年前の福井地震（震度 7）の揺れや、
屋外での地震、風速 20ｍ／秒などを体験しました。センターのスタッフから、
（地震の規模により）直後は火を消すよりも我が身を守ることが重要と話され、
揺れを体験した後だけに説得力があったと思います。このような貴重な体験は、
ぜひ江名子まち協の人たちにも伝えたいものだと、皆で話し合いました。

　２月１４日（金）、PM７：００～９：００、講師に坂本雄一氏
（久々野町坂本酒店）をお迎えし、上江ふれあいセンター
で開催しました。今回は、久々野町小坊で栽培、醸造され
たワインをはじめ、世界の７種類のワインについてお話を
聞き、味わい、楽
しみました。

　各町内・まち協から提案（要望）された
新規・継続合わせて８６件を、江名子校区
まちづくり協議会が取りまとめ、３月２４日、
令和７年度事業分の「情報提供書」を市へ提出しました。
　今後、市の担当部課毎に検討され、【実施・一部実施】
事項については、令和７年度事業として順次実施されて
いきます。情報を提供して下さった校区の皆様、現地確
認や資料作成にご尽力下さった各町内役員の皆様ご苦
労様でした。

　本年、数え年で７７歳を迎えられる４９名の皆様に、
これまで地域づくりを支えてこられたことに感謝し、喜
寿のお祝いを申し上げます。
　今後も「末広がり ( 八 ) に」「し ( 四 ) あわせに」お
暮らしいただけるようにとの願いを込めて、ささやかで
はありますが、商品券８枚（4,00０円分）を、各町内
会を通してお届けいたします。

　２月５日（水）、AM１０：３０～PM１：３０、上江ふれあいセ
ンターへ“移動じどうセンター”がやってきて、『えなこっ
こサロン』が開催されました。
　今回は２組の親子が参加され、読み聞かせやゲームを
楽しみ、その後は、おい
しいサンドイッチと温か
いクリームスープでお
昼にしました。今後も開
催予定ですので、是非お
気軽にご参加ください。
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お名前

ご住所

連絡先☎

解 答 用 紙解 答 用 紙

解 答解 答

　答えを記入して4月15日までにまち協事務所へお届けく
ださい。抽選で正解者10名にプレゼントを差し上げま
す。FAXによる応募もＯＫです。　おなじみまち協クイズ４4をお届けします。

　今回も前回と同じ四文字熟語隠しです。
　下記の 4つの諺に隠れている4つの漢字と、その字から成る四文字熟語
を答えてください。

前回３つ目の諺「人と屏風は直ぐには立たぬ は 屏風は折り曲げないと立た
ないように、人間も周りの人たちと折り合いを付けながら進めなければ 何
ごとも成り立たないの意味。

まち協クイズ44まち協クイズ44
～頭隠して尻隠さず～～頭隠して尻隠さず～

女心と秋の（　）
雨（　）の筍
古川に水（　）えず
嵐の（　）の静けさ

ア
イ
ウ
エ

下ア 急イ 直ウ 転エ前回の解答

■ご応募先　　　77‒9984FAXFAX

※回答は次回のこの欄で紹介します。

ア イ ウ エ

【四文字熟語】

【急転直下】

な
つ
こ
の
つ
ぶ
や
き

作
／
垣
内
奈
津
子

　グレースシニア荏名では、楽しい喫茶コーナー”グレースオレンジカ
フェ”を開催しております。日ごろの介護の疲れを癒すひとときとして、また
認知症について理解を深める機会としてご利用いただければ幸いです。
お気軽にお立ち寄りください。
♥日　時：毎月22日（ショートケーキの日）　13：30～15：00
　　　　　　　　毎月22日は“ショートケーキの日”です。カレンダーを見ると、
　　　　　　　　22日の上には15（イチゴ）が乗っていますよ。
♥場　所：グレースシニア荏名　食堂スペース
♥費　用：お一人220円（税込）
♥内　容：喫茶コーナー（コーヒー・紅茶・ケーキなど）
　　　　　癒しのコーナー（ボランティア整膚など）
　　　　　お困りごと相談コーナー・体験談しゃべくりコーナー

ゆっくり語りながら“お茶”しませんか

　毎月15日に開催している「錦まめな会」は、今では地域の高齢者の交
流の場としてすっかり定着してきました。おしゃべりはもちろん楽しいけれ
ど、それだけではなく、11月と1月には「シニアの健康教室」の出前講座を
みんなで受講しました。「転倒防止・認知症を知る」と身近なテーマの話と
体操で心も身体も元気になり、また来月には、“あ～れ、まめやったかな～”
と集まることができそうです。笑顔がよく似合う「錦まめな会」です。

錦まめな会

株式会社グレースシニア荏名　高山市江名子町 2980-1/TEL:34-4002

錦町　　瀧根　智恵子




